



2018



20-8-2018

Date Masamune. El comienzo de Japón en Cuba. 21 de julio 2018.

Jardín Botánico Nacional. Dedicado
al 120 Aniversario de la Migración
Japonesa a Cuba.



Marcel Pérez Perdomo.

NIHON BUNKA GRUPO

Actividad de Nihon Bunka Grupo dedicada al 120 Aniversario de la Migración Japonesa a Cuba. Realizado el día 21 de julio de 2018 en el Jardín Botánico Nacional.

Date Masamune no fue solamente un samurái. Fue también una de las pocas personas en Japón que durante el periodo del shogunato Tokugawa pudo comerciar con el exterior de Japón. Gracias a ello Hasekura Tsunenaga visitó varios continentes. Y entre ellos estaba Cuba. El 23 de julio de 1614 llegó este visitante al puerto de La Habana.

La Conferencia dada este día en el Jardín Botánico Nacional tuvo alrededor de unos 40 participantes, los cuáles participaron además en una pequeña clase de artes marciales, impartida por un sensei de aikido que estuvo presente, Dick Manresa Arencibia, de la Escuela Aruhonso Ha Iguama Ryu, de Matanzas. En honor a este día para la Conferencia impartida.

Sr. Marcel Pérez.
CEO Nihon Bunka Grupo.